

JOSÉ INTERPRETA EL SUEÑO

Referencia bíblica: Génesis 41:1-57

★ OBJETIVO

Cada persona que se deja usar por Dios puede hacer maravillas en el nombre de Jesús.

★ RECURSOS DE ESCENARIO

7 vacas flacas y 7 vacas gordas.

★ INTRODUCCIÓN

José tuvo una infancia muy difícil, porque sus hermanos eran muy celosos de él. Lo vendieron a una edad temprana y tuvo que vivir lejos de su familia. Nunca olvidó los principios, siempre fue un joven de fe y temeroso de Dios. Y así, todo lo que José puso su mano fue bendecido por Dios, porque Dios estaba con él.

★ HISTORIA

Cuando José fue vendido por sus hermanos, se fue a vivir a la casa de Potifar, quien lo compró como esclavo, allí en la tierra de Egipto. Un día, debido a una horrible mentira de la esposa de Potifar, acusándolo falsamente, José fue arrestado. Pero incluso en tiempos difíciles como este, José nunca dejó de orar y confiar en el Señor.

Mientras estaba encarcelado, José se hizo conocido por su don de interpretar los sueños. Interpretó algunos sueños de otros prisioneros, que se cumplieron exactamente como él los había interpretado.

Pasaron dos años después de que José había interpretado los sueños de sus compañeros, y el rey Faraón tuvo un sueño que nadie pudo interpretar. El faraón ya se estaba preocupando y furioso, porque ese sueño estaba perturbando sus pensamientos. Fue en esta ocasión que el faraón se enteró de que José tenía el don de interpretar los sueños.

Versículo de la Biblia

He tenido un sueño, y no hay quien me lo interprete”.
Pero he oído hablar de ti, que escuchas sueños y los interpretas. Génesis 41:15

Rápidamente, el faraón pidió llevar a José ante él. Cuando José llegó, el rey le dijo que había oído que interpretaba sueños, y que necesitaba una interpretación para los sueños que había tenido.

Entonces José le respondió al rey:

- “No está en mí, sino que Dios dará una respuesta favorable al rey”.

El rey contó el sueño: había soñado que estaba sentado a orillas del río Nilo, y que siete vacas gordas y hermosas subían del río. Poco después, siete vacas feas y delgadas también subieron. Y lo más extraño fue que las vacas feas y delgadas se comieron a las vacas gordas y hermosas, e incluso después de haber comido, todavía estaban delgadas y feas, pareciendo que no habían comido nada.

El faraón dijo que se despertó después de este sueño, pero terminó durmiendo de nuevo y tuvo otro sueño muy similar, solo que en lugar de siete vacas gordas y siete vacas flacas, ahora había siete espigas de trigo fuertes y siete débiles, que también se comieron las espigas fuertes y permanecieron delgadas.

José le dijo al rey que, en realidad, solo había una interpretación del sueño, y que Dios le estaba mostrando al rey lo que iba a suceder a partir de ese momento: habría siete años de gran abundancia y luego siete años de gran hambruna.

